## Detienen a una mujer al intentar secuestrar a un recién nacido Escrito por ByM - 15/03/2016 22:40

Fue apresada el domingo en un hospital de Valencia tras tratar de raptar a un bebé. Horas antes, lo había intentado con otros dos en un centro sanitario de Cartagena

Este domingo, el terror paseó por un hospital de Valencia vestido de sanitaria. Porque difícil es pensar en algo más terrorífico que acabar de dar a la luz y ver como a tu bebé lo secuestran.

Y vaya si lo intentó, al menos en otras tres ocasiones.

Afortunadamente, sin éxito. Pero los instintos de esta delincuente se desplazaron en sus intentos desde Cartagena a Valencia en apenas unas horas.

Primero lo intentó en un hospital cartagenero, en dos ocasiones. Después se fue a Valencia donde lo intentó también en otras dos.

Finalmente, agentes de la Policía Nacional lograron detener a esta joven de 21 años que intentó convertir la vida de unas madres en una pesadilla.

Según la información oficial, los agentes de la Policía detuvieron en un hospital de Valencia a una joven de 21 años, de origen español, como presunta autora de un delito de detención ilegal en grado de tentativa, tras intentar llevarse a un recién nacido con la excusa de una prueba médica.

Los hechos ocurrieron el pasado domingo por la tarde cuando una mujer, vestida con una bata de sanitaria, entró en una habitación de un hospital de Valencia donde una mujer acababa de dar a luz y estaba arropada por su familia.

Indicó que tenía que llevarse al bebé para hacerle unas pruebas médicas. Llegó a coger al bebé de las manos de un familiar. Pero al padre no le convencieron las explicaciones, nadie le había hablado de que quedaran pruebas que realizarle a su bebé.

Sospechó de la falsa sanitaria y le preguntó detalles sobre la supuesta prueba. Las respuestas le dejaron aún más en alerta porque eran incoherentes.

El hombre arrebató rápidamente a su hijo de los brazos de esta mujer, quien huyó de la habitación.

Inmediatamente, el padre comunicó el hecho al personal del centro hospitalario y los vigilantes interceptaron a la mujer a la salida de un baño, así como la bata sanitaria, que resultó ser de otro centro hospitalario de Murcia.

Durante las investigaciones posteriores, los policías averiguaron que, tras salir precipitadamente de la habitación donde trató de llevarse al bebé, se introdujo en otra habitación donde intentó llevarse a otro.

En esa habitación, como apunta la Policía en su nota oficial, no había ningún neonato, ya que la mujer aún no había dado a luz.

De la habitación de esta mujer gestante se metió en otra donde fue expulsada por los allí presentes y se refugió en el cuarto de baño, donde se despojó de la bata de sanitaria.

En el interior de la vestimenta médica se localizó un billete de autobús, procedente de Murcia con

llegada a las 15.00 horas del domingo a Valencia. Este dato aportó nuevas líneas de investigación. Así, las pistas llevaron a los agentes encargados de esclarecer todas las circunstancias de la actuación de esta secuestradora de bebés a Cartagena (Murcia).

Los investigadores comprobaron que, esa misma mañana, la mujer había intentado sustraer otros dos bebés en un hospital de Cartagena, con la misma excusa: realizarles una prueba médica.

Los padres, en esta ocasión, dudaron al instante, al haber sido ya realizada esa prueba a sus hijos previamente. Y, al igual que en Valencia, las actuaciones quedaron afortunadamente frustradas.

- http://www.elmundo.es/sociedad/2016/03/15/56e84e73e2704e5f7d8b464d.html